



C/. Vía de las Dos Castillas, 33  
ATICA - Edificio 7  
Teléfs.: (91) 352 99 08 - 352 99 92  
Fax: (91) 352 97 88  
28224 Pozuelo de Alarcón - Madrid

FECHA /DATE: 24.03.00

La Junta General Extraordinaria de Corporación IB-MEI, fijada para el próximo lunes día 27, dará el impulso definitivo a sus planes estratégicos en telecomunicaciones mediante los cuales la compañía ha conseguido, en tan sólo dos años, consolidarse internacionalmente en su especialidad de instalación de redes de telefonía móvil y transmisión de datos vía radio, con filiales en América y Europa. El área de telecomunicaciones aportó en 1999 el 57% de los beneficios brutos a la compañía. La empresa planea elevar este índice hasta el 90% en un plazo de dos años. Para conseguir este objetivo, Corporación IB-MEI ha abandonado su perfil de sociedad de cartera con la venta de sus participaciones en sectores considerados no estratégicos, como el de construcción y medio ambiente, que le han generado fuertes plusvalías con las que hacer frente a los nuevos proyectos. Acorde con este cambio, Corporación cambiará su nombre en la Junta por el de TECNOCOM Telecomunicaciones y Energía, S.A.

El presidente de la firma, Luis Solera, asegura que *"los inversores ya han premiado nuestro cambio estratégico dando su confianza a nuestra acción, que ha tenido un buen comportamiento en bolsa. Nosotros emprendemos esta etapa con varios proyectos cerrados en telecomunicaciones y ello ha generado la solidez necesaria a la compañía que está en condiciones de responder a esa confianza. A pesar de la subida de nuestra cotización aún estamos a un PER 11 sobre los resultados del 2000"*.

La Junta aprobará también la prima de la ampliación de capital anunciada por la compañía. Saldrán a la venta 2.614.902 acciones de un euro de valor nominal. El importe definitivo de la ampliación superará los seis mil millones de pesetas, que se destinarán íntegramente a financiar los negocios de telecomunicaciones de



TECNOCOM, algunos de ellos iniciados ya en la etapa de Corporación IB-MEI. La liquidez obtenida con esta operación se suma a los 4.400 millones generados en febrero por la venta del Centro Comercial Sexta Avenida, y a los 1.581 millones obtenidos la pasada semana tras su salida de la empresa de medio ambiente Inima. Con esta disponibilidad de fondos, la compañía estará en condiciones de cumplir los objetivos que se plantearán a la Junta.

Entre los negocios tecnológicos de TECNOCOM (Telecomunicaciones y energía) destaca la creación de una compañía en Miami (EEUU), desde donde han comenzado a trabajar con un importante fabricante de equipos para la instalación de redes en América Latina. Cuenta también con la puesta en marcha de una compañía en Turquía, en donde la concesión de nuevas licencias de telefonía móvil, con una inversión global de casi 350 mil millones de pesetas por parte de los operadores, podría ofrecer a TECNOCOM una cuota de mercado del 15% en el apartado de instalación y mantenimiento de redes.

Corporación IB-MEI en 1999 fue el sexto valor más rentable de la Bolsa española y en lo que va de año es el segundo valor con mayor rentabilidad acumulada en el mercado nacional.